

Infos der Gemeinde Nordheim jetzt auch über WhatsApp

Ab sofort informiert die Gemeinde Nordheim zusätzlich zu Webseite, Amtsblatt und Social Media auch über einen WhatsApp-Kanal. So können wichtige Nachrichten schnell und direkt übermittelt werden. Aufgrund der hohen Verbreitung des Dienstes werden damit auch die Menschen erreicht, die über andere Wege bislang nur eingeschränkt angesprochen werden konnten.

Über den WhatsApp-Kanal informiert die Gemeinde regelmäßig über aktuelle Entwicklungen, Termine sowie wichtige Hinweise und Bekanntmachungen. Der Kanal ist ausschließlich zum Senden von Informationen gedacht. Eine Chat- oder Kommentarfunktion gibt es nicht. Beim Abonnieren des Kanals oder der Reaktion mit Emojis werden keine personenbezogenen Daten an die Gemeinde weitergegeben.

Jetzt einfach über den Link
<https://whatsapp.com/channel/0029Vb7OVW96mYPIK0VveP2q>
oder den QR-Code folgen.

